

Les cantons les plus dignes de mention sont ceux de

Humqui
Causapscal
Matalick

Lepage
Nemtaye
Awantjish

Le climat est à peu près semblable à celui des cantons de l'Est et les essences forestières sont des plus riches et des plus variées.

Il y a déjà plusieurs colonies florissantes dans la Matapédia. Citons Sayabec, St-Pierre du Lac, Amqui, Causapscal.

Les terres ne se vendent que vingt cents l'acre dans toute cette région.



Région de la Gaspésie

CETTE région, qui comprend deux grands collèges électoraux, Gaspé et Bonaventure, forme l'extrémité sud-est de la province et couvre une surface d'environ 10,000 milles carrés.

La Gaspésie est aussi remarquable pour la richesse de son sol, que pour celle de ses pêcheries et de ses forêts.

On y rencontre presque partout les essences les plus recherchées : le pin, l'épinette, le cèdre, le peuplier.

Les voies de communication sont le chemin de fer "Intercolonial" et le chemin de fer la "Baie des Chaleurs," ce dernier partant de St-Laurent de Matapédia et se rendant jusqu'à New-Carlisle.

Les cantons traversés par le chemin de la Baie des Chaleurs sont ceux de Matapédia, Ristigouche, Mann, Nouvelle, Carleton, Maria, Richmond, Hamilton.

Tous ces cantons sont également recommandables. La terre y est presque partout de qualité supérieure.

Un steamer fait aussi plusieurs fois la semaine le trajet entre Dalhousie et le Bassin de Gaspé, faisant escale à Carleton, Maria, Bonaventure, New-Carlisle, Paspébiac, Port-Daniel, Newport, Grande-Rivière, Percé.

Pour renseignements plus détaillés, l'on peut s'adresser au Ministre de la Colonisation et des Mines de Québec.